

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasa maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Upaya yang dilakukan pendidik untuk mengembangkan kemampuan berpikir kritis anak adalah dengan menggunakan media *loose parts* yang bersifat lepasan dan terbuka sehingga anak dapat bereksplorasi, berimajinasi dari sebuah peristiwa atau cerita kemudian mencoba merangkai dan menciptakan sebuah karya yang bermakna.
2. Bahwa faktor pendukung dalam menggunakan media *loose parts* adalah anak dapat mengeksplorasi lingkungan dengan bebas, mudah, dapat menciptakan karya imajinatif dan inovatif dengan bantuan memberikan stimulus baik verbal maupun non verbal. Factor penghambat dalam menggunakan *loose parts* adalah terbatasnya media *loose parts* yang disediakan oleh pendidikan sehingga anak bisa dikatakan jenuh dengan media yang disediakan.

B. SARAN

Peneliti berharap akan adanya penelitian selanjutnya terkait dengan media *loose parts* yang diterapkan di TK IT Ummar Bin Khatab. Dari penelitian ini dapat memberikan saran bagi sekolah, pendidik, maupun peneliti yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Sekolah
Dari penelitian ini saran yang diberikan kepada lembaga TK IT Ummar Bin Khatab adalah untuk terus mengevaluasi, memperbaiki dan meningkatkan kualitas pembelajaran dengan menggunakan media *loose parts*.
2. Bagi Guru
Saran yang diberikan untuk guru adalah untuk memperkaya media yang digunakan untuk *loose parts* sehingga anak akan dengan maksimal mengembangkan kemampuan komunikasi, kreatifitas, kolaborasi dan berpikir kritis.
3. Bagi Peneliti

Saran yang diberikan kepada peneliti adalah untuk selalu mengembangkan penelitian, memperkaya referensi untuk mengetahui pengetahuan serta ilmu tentang media *loose parts* sehingga dapat memberikan manfaat bagi peneliti, guru, maupun lembaga yang menggunakan media *loose parts*.

C. PENUTUP

Bismillah, alhamdulillahirabbil 'alamin Tuhan pemilik semesta alam yang telah memberikan ridha-Nya kepada peneliti yang penuh dengan kekurangan untuk menyelesaikan tugas akhir peneliti berupa skripsi dengan waktu yang amat panjang. Terimakasih juga disampaikan kepada beberapa pihak yang terkait dengan proses penyelesaian skripsi.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan prosedur ilmiah dengan menggunakan referensi serta sumber yang dapat dipercaya. Namun peneliti juga menyadari bahwa peneliti memiliki banyak kekurangan dalam proses penyelesaiannya, akan banyak ditemui kesalahan baik ketika peneliti melakukan observasi, wawancara atau berinteraksi dengan pihak yang terkait, oleh karena itu peneliti akan sangat berterimakasih apabila peneliti mendapatkan saran dan masukan untuk hasil penelitian tersebut.

Kurang lebih peneliti mengucapkan terimakasih, semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat untuk bahan referensi ataupun rujukan bagi pembaca. Semoga Allah *subhanahuata'ala* memberikan ridha, keberkahan, kasih sayang, dan menjadikan kita orang-orang yang dirahmati-Nya. *Aaaamiiin*.